

finde semana

EL PAÍS SEMANAL

Puig, un siglo de ambición y perfumes

Reunión de dos generaciones de la familia del gran grupo comercial de lujo en España



La encrucijada del fútbol femenino

El Mundial, una oportunidad deportiva y una ocasión para fomentar la igualdad



Tendremos la mejor campaña de Navidad desde 2007 con la creación de 641.000 empleos, según Randstad

#tendencias360
www.randstad.es/tendencias360



ENCUESTA DE METROSCOPIA

Podemos pierde impulso tras la exposición de sus líderes y planes

El PSOE encabeza la intención de voto con el 27% ● El PP acentúa su hundimiento y continúa como tercera fuerza con solo el 20%

Once meses después de su nacimiento, y tras haber logrado un crecimiento inédito en la democracia española, Podemos se topa con los altibajos de la realidad política. Según una encuesta de Metroscopia para EL PAÍS, la formación de Pablo Iglesias, que en noviembre encabezaba los sondeos, es hoy el único de los cinco principales partidos nacionales que sufre una pérdida directa de intención de voto. Con todo, sigue rentabilizando el enfado ciudadano y se mantiene en las primeras posiciones. Si hoy se celebraran elecciones, el PSOE ganaría con un 27,7% de los votos, seguido de Podemos, con un 25%, y del PP, que con un 20% sigue en caída libre, golpeado por el descrédito y los escándalos de corrupción.

El escrutinio público al que Podemos, sus líderes y sus planes se han visto sometidos se traduce en un frenazo del ascenso que registraba desde las elecciones europeas de mayo. También se resiente la imagen de Iglesias, que sufre un desgaste sustancial y pierde 18 puntos de aprobación. **PÁGINAS 12 Y 13**

Rajoy afirma que será de nuevo candidato en 2015

PÁGINA 14



ULY MARTÍN

La campaña de Navidad mide la recuperación

El puente de la Constitución es, en los últimos años, el arranque oficioso de la campaña de Navidad, que ayer saturó la zona comercial de Callao, en Madrid (en la imagen). Tras siete años de vacas

flacas, el comercio espera que la recuperación se confirme en las ventas, aunque las encuestas señalan la desconfianza del consumidor. **PÁGINA 21**

EDITORIAL EN **PÁGINA 24**

México intenta un giro político para salir de una profunda crisis institucional

Peña Nieto responde a la indignación popular con nuevas reformas

L. PRADOS / J. M. AHRENS, **México**

Enfrentado a la mayor crisis de su mandato, el presidente de México, Enrique Peña Nieto, va a acelerar las reformas para restablecer la seguridad y recomponer el sistema de justicia. La desaparición de 43 estudiantes y las sospechas de corrupción han oscurecido una gestión que había despertado grandes expectativas. Ahora intenta recuperar la iniciativa política. **PÁGINAS 2 Y 3**

Un científico destapa el robo del legado de Ramón y Cajal

JAVIER SAMPEDRO, **Madrid**

Nadie hasta ahora había editado el epistolario del más importante científico español, el nobel Ramón y Cajal. Lo ha hecho el profesor Juan Antonio Fernández Santarén y se ha dado de bruces con un misterio: faltan 12.000 de las 15.000 cartas. ¿Dónde están? "Seguramente se han vendido", dice. **PÁGINA 29**

Domingo



Tal vez el mejor de los mundos posibles

Los medios de comunicación nos sirven tragedias a diario. Sin embargo, los datos refutan el catastrofismo Por **Marc Bassets**

Mijaíl Gorbachov: "Urge construir la casa común europea" Por **Pilar Bonet**

La guerra híbrida del siglo XXI

La OTAN se prepara para un nuevo modelo de conflicto bélico Por **Cecilia Ballesteros**

